
 

                                                                                                    
 

Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 

Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE ACCESO PEATONAL AL HOSPITAL 

SANTA LUCÍA. 

 

PREGUNTA: 

1. Ya que no hay pasos de peatones, ni redondas, ni aceras, ni semáforos, ni reductores de 

velocidad... y los vecinos y vecinas de Los Mateos y Santa Lucía deben saltar quitamiedos y cruzar 

carreteras entre otros obstáculos que existen para la movilidad peatonal, ¿qué piensa hacer el 

Gobierno para garantizar un acceso peatonal fácil y seguro al Hospital Santa Lucía? 

 

 

 

En Cartagena, a 13 de noviembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


